

## 参観日ありがとうございました！

11月1日（金）は参観日でした。今回は「わたしの見つけた小さな幸せ」という教材を使って、命について考えました。話を読むときから集中している様子が伝わってきました。最後は何気ない小さな幸せにたくさん気付くことができました。また、その後の学級懇談会では、多くの保護者の方がご参加くださり、4年生の現在やこれからについてお話することができました。お忙しい中、ありがとうございました。

たくさんの考えが  
出ました！

## 地震の避難訓練をしました！

11月6日（水）に地震の避難訓練を行いました。事前に「お」さない、「は」しらない、「し」ゃべらない、「も」どらない、「ち」がつかないの合言葉の確認をしている時、「笑わないも入れたら？」ということで、4年生は「おはしもちわ」という合言葉で避難しました。終わった後の教室では、何人かの児童が「しゃべってしまった、笑ってしまった」と振り返りをしていました。命を守る場面では、どんな私語も許されません。地震についての冊子を持ち帰っていますので、またお家でも話をしてみてください。

## 11月20日（水）は社会見学です！

以前お伝えしたように、20日（水）は社会見学です。下校時刻は15：40を予定していますので、帰り方の確認をお願いします。持ち物やお弁当の準備等でご迷惑をおかけしますが、よろしくお願いします。